



Desde el Ayuntamiento de Villamalea os comunicamos una noticia que nunca habiéramos querido transmitir, porque para los vecinos y vecinas de Villamalea, la celebración de nuestras fiestas de San Isidro es un acontecimiento de mucho sentimiento y devoción, y de una gran alegría compartida con familia y amigos en nuestro maravilloso paraje de la Ermita de San Antón.

Las Fiestas de San Isidro son unas fiestas muy queridas para todos nosotros que se hacen todavía más grandes a través de nuestra gran hospitalidad y acogimiento a todos los visitantes de pueblos de la comarca y de otros muchos lugares, que siempre vienen a acompañarnos.

Es función de este Ayuntamiento acompañaros a cada uno de los vecinos y vecinas en estos difíciles momentos, por ello nuestro principal deseo es que todos y todas tengáis salud.

Tras las conversaciones mantenidas desde la Concejalía de Festejos de este Ayuntamiento, la decisión que a continuación se decreta, tomada conjuntamente con la HERMANDAD DE SAN ANTÓN, Javier (Párroco de la Localidad) y los diferentes grupos políticos, es la **SUSPENSIÓN DE NUESTRAS FIESTAS PATRONALES DE SAN ISIDRO**, que deberían celebrarse del 13 AL 15 DE MAYO.

Esta decisión es tomada desde la responsabilidad y siguiendo las recomendaciones sanitarias, priorizando como objetivo principal en estos momentos la salud y el bienestar de todos nuestros vecinos y vecinas, por ello se procede a la publicación de este decreto de Alcaldía ratificado por todos los grupos políticos.

Esta situación de Crisis Sanitaria mundial, que ha conllevado al Estado de Alarma, nos debe de llevar a entender que la salud y el cuidado del Estado de Bienestar deben ser prioritarios.

Desde aquí quiero agradecer y reconocer la ilusión que los Quintos y Damas entrantes tenían por la celebración de las Fiestas de San Isidro, confiad que el próximo año lo podremos celebrar, cuando tengamos





garantizada la salud, y vosotros, junto a todos los vecinos y vecinas, podréis disfrutar de ellas.

Y como no, mi más sincero agradecimiento a todo el pueblo de VILLAMALEA por el comportamiento tan ejemplar que están teniendo en estos momentos tan difíciles.

Me despido desde mi más sincera emoción de que no podamos compartir las Fiestas de San Isidro 2020, este año nos toca celebrarlo de una manera diferente, pero seguro que volveremos a abrazarnos y disfrutaremos unidos.

¡¡VIVA SAN ISIDRO!! ¡¡VIVA VILLAMALEA!!

Ana Teresa García Lozano
Alcaldesa de Villamalea

#EsteVirusLoParamosUnidos#

